

DELIK HUKUM

Giat Door To Door Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Sep 8, 2023 - 10:40



Giat Door To Door Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan

Sukabumi, 08 September 2023 - Hari Jumat ini, pukul 08.00 WIB, BRIPKA HUGO TRI S, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri Polsek Ciracap, melakukan kegiatan door to door system yang bertujuan untuk menjalin

silaturahmi dengan warga sekaligus menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA HUGO TRI S dengan penuh semangat menyambangi warga di Kp. Waluran Rt. 01/02, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menjalin hubungan yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, atau aspirasi mereka.

Salah satu fokus utama dari pertemuan tersebut adalah mendiskusikan langkah-langkah untuk meningkatkan keamanan di wilayah masing-masing. Bhabinkamtibmas mengajak warga agar bersama-sama aktif dalam menjaga keamanan dengan menghidupkan kembali siskamling, sebuah sistem keamanan rakyat yang telah terbukti efektif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

Selain itu, BRIPKA HUGO TRI S juga menyampaikan nilai-nilai penting seperti agamis, aman, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien yang merupakan program prioritas dari Kapolres Sukabumi. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Desa Waluran Mandiri.

Dalam suasana yang penuh keakraban, warga sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam mengunjungi mereka secara langsung. Mereka merasa didengar dan dihargai oleh kepolisian setempat, dan berkomitmen untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.